



**Nombre del alumno: César Alberto
Altuzar Hernández**

**Nombre del profesor: Myreille Erendira
Rodríguez Alfonso**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Administración general

Grado: 1er cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 25 de septiembre de 2018.

INTRODUCCION

De acuerdo con el tema se hablara de los diferentes enfoques que cuenta la administración como disciplina, estos se podrían clasificar con base en aquellos que ven a la administración como la aplicación de una ciencia determinada, y los que ven a la administración como un campo profesional con una estructura basada en los problemas a los que se enfrentan los administradores y las soluciones que han dado, o que podrían dar, a estos problemas.

Es decir que la administración es la unión de actividades, esfuerzos y recursos de una empresa u organización, resultando algo imprescindible para su supervivencia y crecimiento.

DESARROLLO

La administración es una disciplina que tiene como finalidad dar una explicación acerca del comportamiento de las organizaciones. La disciplina es la capacidad de actuar ordenadamente para conseguir un bien. Exigiendo un orden y lineamientos para poder lograr más rápidamente los objetivos deseados

(Universidad del Sureste, Administración general, septiembre 2020) Con el desarrollo de la cultura y la civilización, y al amparo de nuevos conocimientos y descubrimientos, buscaron una mejor manera de incrementar el rendimiento de los obreros en las fábricas, disminuir los conflictos entre los trabajadores , aprovechar los recursos de las empresas y aumentar sus beneficios, así la actividad administrativa empezó a ser teorizada: los primeros teóricos de la administración abstraieron conceptos y principios de aplicación general a partir de los hechos concretos y particulares de su actividad cotidiana en las empresas.

Mejoro cuando se desarrolló la cultura y la civilización buscaron una solución para disminuir los conflictos entre los trabajadores y tener un mejor aprovechamiento en los recursos.

La administración como ingeniería se encarga de implementar el funcionamiento de sistema productivo sustentable, es decir que sea rentable-

La administración como Psicología estudia la relación del hombre con las demás personas y trata de poner en orden sus conocimientos administrativos.

(Universidad del Sureste, Administración general, septiembre 2020) El estudio de la actividad psíquica, la personalidad y la actuación del hombre en las diferentes esferas de la vida social, existiendo ramas como la Psicología Social y del Trabajo que está encaminada al estudio de

la actividad y las interrelaciones que se producen entre los hombres en el desarrollo del proceso de trabajo, por lo tanto la Psicología constituye una herramienta de la Administración.

La administración como sociología el sociólogo Max Weber menciona que en las empresas siempre deben de haber división del trabajo, jerarquías, el personal debe de estar en el área correspondiente de acuerdo a sus habilidades o perfil y deben de haber reglas por igual.

La administración como economía, toda persona debe de tener conocimientos como base de economía, la cual se clasifican en cuatro grupos:

(Universidad del Sureste, Administración general, septiembre 2020) teorías neoclásicas, organización industrial, contractuales e incentivos organizacionales

La administración como práctica profesional, es muy importante, hablando de alumnos tienen su primer contacto con la administración y los diferentes enfoques. Así mismo con los 14 principios de gestión Fayol.

Filosofía de la administración como administrador de una empresa debe de considerar varios factores como: las condiciones económicas sociales y políticas de entorno. Ya que el éxito depende de la correcta interpretación del entorno y una reacción adecuada.

CONCLUSION

La disciplina de la administración como lo menciona en todas las ciencias se encuentra y hay que llevarla y conocerla. Es muy importante tanto en lo laboral como en la vida propia ya que sin administración no hay planeación de las cosas.